

### **Team aus Neumarkt beim Junge Tafel Deutschland Kongress**

Seit Februar 2024 gibt es die Junge Tafel in Neumarkt, bei der sich junge Leute zwischen 12 und 35 Jahren mit neuen Ideen und Ansätzen engagieren. Dazu gehören auch Emmi Bauer und Judith Damas. Sie nahmen gemeinsam mit u.a. Thomas Torres Caraballo, dem Projektleiter des Leb-mit-Ladens - Tafel der Diakonie NAH e.V., am dreitägigen Tafel Jugend Kongress in Göttingen teil. Emmi Bauer berichtet begeistert, wie spannend der Kongress war: „Wir lernten viele neue Leute kennen und bekamen neue Ideen. Da andere Jungen Tafeln schon länger bestehen als unsere, konnten wir viel über Abläufe und Projekte lernen und zahlreiche Tipps mitnehmen“. In Göttingen gab es eine Menge Workshops, aus denen die Teilnehmenden wählen konnten, unter anderem Kreativ- und Social-Media-Workshops. „In einem meiner Workshops ging es um Branding und Merchandise, wir konnten sogar unsere eigenen Produkte für die Tafel entwerfen,“ sagt Judith Damas begeistert. „Wir hatten eine intensive Zeit, voller Inspiration und neuen Ideen. In den nächsten Monaten werden wir einiges davon auch in Neumarkt umsetzen,“ so Thomas Torres Caraballo, Emmi Bauer und Judith Damas.

**Foto** (T.Torres Caraballo) v.l.: Emmi Bauer und Judith Damas